
 

 

Cari soci, 

il nostro quartiere quest’anno è stato particolarmente interessato da questi eventi: 

1) la realizzazione della zona 30; 

2) le dannose alluvioni estive. 

Per queste ultime l’Associazione si è attivata con i residenti danneggiati e, grazie a una 

consistente raccolta di firme, il problema del Villaggio degli Sposi è stato portato ad 

un tavolo tecnico, appositamente istituito dal Consorzio di Bonifica per approfondire le 

cause dei dissesti idrogeologici. Siamo ora in attesa dei rilevamenti e dei risultati dello 

studio commissionato all’Università di Pavia. 

Per quanto riguarda la realizzazione della zona 30, ormai in fase conclusiva 

(mancano cartellonistica e dispositivi elettronici, che richiedono un nuovo appalto), 

stiamo raccogliendo le segnalazioni dei residenti in merito a eventuali criticità emerse, 

che faremo poi presenti all’Amministrazione comunale chiedendo un incontro dedicato. 

A questo proposito saremo in biblioteca nei giorni 9-10-11 gennaio (ore 19-20) per 

raccogliere le vostre osservazioni. 

Vi chiediamo di dare ampia diffusione a questa nostra iniziativa. 

 

Ringraziandovi già da ora, vi porgiamo i nostri più sinceri auguri di serene festività. 

 

   La presidente 

Bugada Mcarla 

http://www.perilvillaggio.it/

